



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Satgas Yonif 509 Kostrad: Patroli Keamanan yang Membawa Cerita dan Kehangatan di Intan Jaya

Jurnalists Agung - [PAPUA.FRN.CO.ID](http://PAPUA.FRN.CO.ID)

Jan 16, 2025 - 09:26



INTAN JAYA- Dalam upayanya menjaga keamanan wilayah sekaligus mempererat hubungan dengan masyarakat, **Satgas Yonif 509 Kostrad** melaksanakan patroli keamanan yang berbeda dari biasanya. Tidak hanya berfokus pada pengamanan, patroli kali ini diwarnai dengan momen

kebersamaan dan berbagi cerita dengan warga.

Dipimpin oleh **Lettu Chk Irawan Suharto**, Pasiter Satgas Yonif 509 Kostrad, patroli ini menyusuri sejumlah kampung di wilayah Intan Jaya. Para anggota satgas menyempatkan diri untuk menyapa, mendengarkan keluhan, dan berbagi cerita bersama masyarakat, menciptakan suasana penuh kehangatan dan kekeluargaan di tengah-tengah warga.

Image not found or type unknown



### **Pendekatan Humanis yang Menginspirasi**

“Kami ingin kehadiran kami dirasakan bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai sahabat masyarakat. Dengan mendengar langsung cerita dan pengalaman warga, kami dapat lebih memahami apa yang mereka butuhkan dan rasakan,” kata **Lettu Chk Irawan Suharto**.

Momen ini menjadi sangat berarti bagi warga setempat, yang merasa diperhatikan dan didukung oleh TNI. Salah satu warga, **Yunus Sani**, mengungkapkan rasa syukurnya. “Kami merasa lebih aman dengan kehadiran bapak-bapak TNI. Mereka tidak hanya menjaga kami, tetapi juga memberikan semangat untuk terus maju. Terima kasih atas perhatian dan kepeduliannya,” ujarnya.

### **Patroli yang Membawa Edukasi**

Selain berbagi cerita, patroli ini juga dimanfaatkan untuk memberikan edukasi kepada masyarakat. Anggota satgas mengajak warga untuk menjaga kebersihan lingkungan, mempererat persatuan, dan saling membantu antarwarga sebagai kunci terciptanya kedamaian di wilayah tersebut.

Image not found or type unknown



### **Semangat Harmoni di Bumi Papua**

Kegiatan ini merupakan wujud nyata dari komitmen **Satgas Yonif 509 Kostrad** untuk menciptakan harmoni di tengah masyarakat Papua. Melalui pendekatan humanis dan komunikasi yang hangat, TNI terus berusaha menjalin hubungan erat dengan warga, menciptakan rasa aman sekaligus membawa harapan baru bagi masa depan masyarakat Papua.

Langkah kecil seperti berbagi cerita dan mendengar keluhan warga menjadi bukti bahwa menjaga keamanan bukan hanya soal patroli, tetapi juga tentang membangun hubungan yang saling mendukung antara aparat keamanan dan masyarakat.

Kontributor: Lettu Purba